

Sortie à l'école de danse de l'Opéra pour 20 élèves du Studio castel

Les quelque vingt élèves, grandes et petites, parmi les plus veinardes de l'école de danse *Le Studio* à Château-Thierry se souviendront longtemps de leur belle sortie à Paris organisée, le 29 janvier, par leur directrice Emmanuelle Valoise. Au programme : la démonstration (devant 200 privilégiés, une fois l'an) de l'école de danse de l'Opéra de Paris à Nanterre et le magasin spécialisé Repetto mais aussi la façade de l'Opéra Garnier, la coupole du Printemps, La Madeleine, la Tour Eiffel en vrai et les Champs Elysées.

Eve, Fanny, Lisa, Justine, Laurine, Violette, Alice, Louise, Erya, Cécile, Vanille, Juliette, Mathilde, Valentine, Emmanuelle, Manon, Brunelle et leurs copines ne regretteront pas d'avoir manqué une journée de classe ce jeudi-là. Leur sortie "école

de danse" s'inscrivait au demeurant dans un cadre pédagogique. En tout cas, elles sont maintenant bien remontées pour leur grand et somptueux gala de fin d'année à elles qui, cette année, aura lieu les samedi 11 et dimanche 12 avril, toujours au Palais des Rencontres ■

